

La diversité, moteur de performance et d'innovation

Chez AISIN Europe, la diversité, l'équité et l'inclusion (DEI) sont au cœur de la stratégie.

Nous nous efforçons de construire un monde plus durable et pour y parvenir, nous nous appuyons sur des équipes où chaque collaborateur dispose des mêmes opportunités pour se développer, s'épanouir et contribuer. La diversité est une richesse qui stimule l'innovation, renforce la cohésion et attire les meilleurs talents.

Pourquoi la DEI est-elle essentielle pour nous ?

- **Anticiper les défis de demain :** Des équipes multiculturelles et intergénérationnelles apportent des solutions créatives pour répondre aux enjeux technologiques et environnementaux.
- **Accélérer l'innovation :** La diversité stimule la conception de produits plus sûrs, plus durables et adaptés à des marchés mondiaux.
- **Renforcer la confiance :** Une culture inclusive attire les meilleurs talents et inspire nos clients, partenaires et investisseurs.
- **Garantir l'équité :** Chaque collaborateur doit avoir les mêmes opportunités pour évoluer et contribuer à notre succès.

Notre engagement :

- Respecter les différences et en faire un atout.
- Garantir l'égalité des chances dans chaque décision.
- Créer un environnement de travail dans lequel chaque collaborateur est traité équitablement, sans discrimination, avec dignité et respect
- Assurer l'accessibilité pour tous.
- Encourager la participation et l'expression de chacun.
- Former en continu pour progresser ensemble.
- Promouvoir un leadership exemplaire et inclusif.
- Réduire les biais et garantir des décisions transparentes.
- Impliquer chacun dans la construction d'une culture inclusive.
- Valoriser les différences individuelles,

Ensemble, nous faisons la différence !

Diversity: A Driver of Performance and Innovation

At AISIN Europe, diversity, equity, and inclusion (DEI) are at the heart of our strategy.

We strive to build a more sustainable world, and to achieve this, we rely on teams where every employee has equal opportunities to grow, thrive, and contribute. Diversity is a strength that fuels innovation, strengthens cohesion, and attracts top talent.

Why is DEI essential for us?

- **Anticipating tomorrow's challenges:** Multicultural and multigenerational teams bring creative solutions to address technological and environmental issues.
- **Accelerating innovation:** Diversity drives the design of safer, more sustainable products tailored to global markets.
- **Building trust:** An inclusive culture attracts the best talent and inspires our customers, partners, and investors.
- **Ensuring fairness:** Every employee must have equal opportunities to grow and contribute to our success.

Our commitment:

- Respect differences and turn them into an asset.
- Guarantee equal opportunities in every decision.
- Create a work environment where every employee is treated fairly, without discrimination, with dignity and respect.
- Ensure accessibility for all.
- Encourage participation and expression from everyone.
- Provide continuous training to progress together.
- Promote exemplary and inclusive leadership.
- Reduce bias and ensure transparent decision-making.
- Involve everyone in building an inclusive culture.
- Value individual differences.

Together, we make a difference!